

# Antrag Nr. 21-O-12-0006

## SPD-Fraktion

---

### Betreff:

Zufahrt Pauluskirche/Heimatmuseum (SPD)

### Antragstext:

Der Magistrat (Tiefbauamt/Straßenverkehrsamt) wird nachdrücklich gebeten, die neugestaltete Zufahrt durch geeignete Maßnahmen (zusätzliche Beschilderung/Markierung) besser gegen parkende Autos zu schützen.

### Begründung:

Nach längeren Bemühungen ist es endlich gelungen, eine deutlich verbesserte Zufahrt für Pauluskirche und Heimatmuseum sowie für verschiedene Veranstaltungen im Platzbereich herzurichten.

Das Tiefbauamt hat, nachdem der Ortsbeirat die Finanzierung von über 20.000 € aus seinen Verfügungsmitteln übernommen hat, gute Arbeit geleistet und die Zufahrt absprachegemäß gestaltet.

Da die Zufahrt auch als Feuerwehruzufahrt fungiert, von parkplatzsuchenden Autofahrern jedoch häufig ignoriert wird, ist eine eindeutigere Kennzeichnung dringend erforderlich.

Wir bitten die zuständigen Ämter, in diesem Sinne kurzfristig tätig zu werden und stehen im Bedarfsfalle jederzeit zu einem Ortstermin zur Verfügung.

Wiesbaden, 01.02.2021

Reinhold  
Fraktionssprecher